



Laubach-Kolleg bedankt sich bei der „Chefin“

Oberstudiendirektorin Ellen Reuther kann auf ihre 25-jährige Dienstzeit zurückblicken –
Viel Lob und Anerkennung

LAUBACH (rsl). Auf eine 25-jährige Dienstzeit kann Oberstudiendirektorin i. K. Ellen Reuther, die Schulleiterin des Laubach-Kollegs der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau, zurückblicken. Zu diesem Anlass versammelten sich die Schulgemeinde und Gäste im Speisesaal des Kolleg-Wohnheims zu einem gemeinsamen Mittagessen.

Für die Schulträgerin überreichte Oberkirchenrat Sönke Krützfeld die Dankesurkunde und übermittelte Grüße und Glückwünsche der Kirchenleitung und des Schulreferats der EKHN. In seiner Ansprache würdigte er den Realitätsbezug, durch den sich Ellen Reuthers Tätigkeit stets auszeichne, und die Zuverlässigkeit und Präzision der gemeinsamen Arbeit. „Die gute Ausstattung, die ständig fortgeführte Verbesserung der baulichen Substanz, die Leitung eines starken und guten Kollegiums, der große Anstieg der Schülerzahlen – all das geht auf ihr beharrliches und kompetentes Engagement zurück“, lobte Krützfeld am Ende seiner Ansprache, die er mit Worten des Propheten Jesaja schloss: „Die dem Herrn vertrauen, schöpfen neue Kraft.“

Als Vertreter des Staatlichen Schulamts für Gießen und den Vogelsbergkreis übermittelte der leitende Schulamtsdirektor Arno Bernhardt die Glückwünsche seiner Dienststelle. Er erinnerte an die gemeinsa-



Schulleitung und Gäste würdigten Ellen Reuther.

Bild: Privat

men beruflichen Anfänge am Johanneum in Dillenburg und äußerte seine Freude darüber, dass die unterschiedlichen Karrieren nun wieder zu einer Zusammenarbeit geführt hätten.

Bürgermeister Claus Spandau machte darauf aufmerksam, dass E. Reuther in schwieriger Zeit wesentlich dazu beigetragen habe, den Bestand des Laubach-Kollegs zu sichern und die Schule, auf welche die Gemeinde Laubach stolz sei, voranzubringen. Gleichzeitig betonte er die Bedeutung des Kollegs für die Kommune.

Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Laubach-Kollegs bedankte sich Kai Bolte als Vorsitzender der Mitarbeitervertretung für die enge und gute Zusammenarbeit und übergab als Geschenk einen Korb mit seltenen Pflanzen und Kräutern.

Abschließend bedankte sich Ellen Reuther auch bei Schülerinnen und Schülern sowie Kolleginnen und Kollegen für die gute Zusammenarbeit. Anschließend lud sie die Anwesenden zu einem festlichen Mittagessen ein, das von der Küche des Laubach-Kollegs vorbereitet worden war.

34 Gießener Anzeiger

Mittwoch, 28. Mai 2008

